



EZRA HOME  
IMMOBILIER

**2 Pièces**

**30 m<sup>2</sup>**

**Réf. 76**

**385 000 €**

**Paris 17<sup>Eme</sup>**

Appartement à vendre (75017)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Ezra home vous propose en exclusivité un appartement 2 pièces de 30,50 m2 carrez situé dans un bel immeuble ancien datant de 1900, au 3ème étage sans ascenseur. Il se compose: d'une entrée, d'un séjour, d'une cuisine us équipé et aménagé, d'une chambre, d'une salle de bains avec wc. Aucun travaux a prévoir - plan parfait - lumineux - calme situation géographique exceptionnelle, à deux pas des commerces et des transports. Proximité Métro : brochant

Ezra home exclusively offers you a 2-room apartment of 30.50 m2 carrez located in a beautiful old building dating from 1900, on the 3rd floor without elevator. It consists of: an entrance hall, a living room, a fitted and equipped open-plan kitchen, a bedroom, a bathroom with toilet. No work required - perfect plan - bright - quiet exceptional geographical location, close to shops and transport. Near metro: brochant

## **EZRA HOME**

56 rue de Londres - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

